

ACTITUD DEL CONSEJO PRIVADO JAPONES EN FAVOR DEL PACTO KELLOGG

Washington 19.—Comunicaciones oficiales anuncian que un subcomité del consejo privado de Japón votó hoy favorablemente en el sentido de dar aprobación al pacto Kellogg, fueron recibidos hoy con gran satisfacción.

En los círculos japoneses y americanos se ha manifestado alegría al notar la actitud del Japón, que era la única de las naciones que entraron en la convención que no lo había firmado.

El mercado de valores de New York

New York, 19.—Las principales acciones dieron en forma extraordinaria. Las ganancias exceden de seis puntos y el movimiento en general ascendió a tres millones de acciones. General Electric Standard Gas, American Water Works, Public Service of New Jersey y Commercial estuviéron en alza también. Otras acciones industriales alcanzaron altos precios. Las acciones ferroviarias estuviéron firmes durante la sesión. Baltimore y Ohio estuviéron firmes con tendencias a la suba. Las acciones de cobre mostraron una reacción, pero la mayoría de las acciones marcaron una línea que se acercaba al alza. Las acciones de Macy son la nota alta en las acciones mercantiles con ganancias de más de seis puntos. La libra esterlina marcó 4.8413/23; franco 111/8; lira 0523. United Fruit Co. 1223.

Los deportes americanos

New York, 19.—Southern League: New Orleans, Chattanooga, Memphis, Atlanta, Mobile, Nashville, Little Rock, Birmingham.

Bill contra la prohibición

Madison, Wis., 19.—Una resolución fue presentada al congreso como enemiga de la constitución del Estado de Wisconsin, que por esta resolución alzado para entrar en la manufactura, el transporte y venta de licores, que pueden ser vendidos al público. La moción está apadrinada por el senador Gettleman de Milwaukee.

Los crímenes de la prohibición

Windsor, Canadá, 19.—El jefe de policía Proctor de Sanwich, Ontario,

portó hoy al gobierno de Ottawa, que una mujer canadiense que navegaba en un bote motor a gran velocidad había sido amenazada por ametralladoras que le dispararon en la frontera un guarda americano en aguas canadienses, ayer en la mañana.

Babe Ruth retorna a la arena

New York, 19.—Babe Ruth estará de regreso en New York para tomar parte en los juegos de los Yankees cuando abran la temporada contra la liga, que empezará el viernes.

El campeón de tennis en Inglaterra

London, 19.—Big Bill Tilden, se encuentra de nuevo en ésta disfrutando de los laureles que le han proporcionado sus tres matches victoriosos. Derrotó al campeón inglés H. G. N. Lee en el primer round y puso fuera de combate a T. W. Harris en el segundo round. Después Tilden derrotó a Fyzee, de la India.

Aumento de salarios ferrocarrileros

Washington, 19.—El ferrocarril del sur acordó hoy

una suba en el pago de 9000 empleados. De acuerdo con el aumento 440 hombres recibirán 5 por ciento y una hora de aumento; los 9,560 6 por ciento y una hora.

El desastre del City of Ottawa

London, 19.—La primera explicación que circula acerca del desastre que causó la destrucción del City of Ottawa, que cayó en el canal de la Mancha ayer, pereciendo siete personas, fue publicada por el Daily Star. El diario dice que el aeroplano encontró dificultades en la rotura de un shift de

la máquina, que se rompió abriendo huecos en el fondo del aparato. Cuando el aeroplano cayó al agua al tecar se sumergió no siendo posible la salvación de los pasajeros ni de la tripulación.

Definitivo el viaje de Mac Donald a América

London, 19.—El primer ministro Ramsay Mac Donald confirmó hoy en una entrevista con la prensa su intención de visitar Washington, si pueden hacerse arreglos en este sentido. Se cree que la visita causará

grandes resultados en el estrechamiento de las relaciones entre los Estados Unidos e Inglaterra.

La ley del censo firmada por Hoover

Washington, 19.—El presidente Hoover, firmó hoy la ley que autoriza la apropiación para levantar el censo.

El acuerdo de las reparaciones aprobado por el gabinete francés

Paris, 19.—El gabinete francés aprobó unánimemente el acuerdo de las reparaciones que se ha suscrito entre los aliados y Alemania, el cual tiene que someterse a la ratificación de la cámara de diputados.

La cámara recesa durante el verano

Washington, 19.—Arreglos finales fueron hechos para declarar el receso del congreso mañana como principio de la estación de verano. El senado entrará en receso el 19 de agosto y la cámara el 23 de setiembre.

Los demócratas divididos

Roanoke, 19.—Mociones que se hicieron pidiendo la resignación de John J. Reskob, chairman de los demócratas en el comité nacional y ofreciendo cooperación al presidente Hoover en su programa de forzar el cumplimiento de la ley de prohibición fueron adoptadas unánimemente en las sesiones de ayer, en una reunión del comité anti Smith. El programa de la convención fue aprobado y los miembros ofrecieron apoyarlo incondicionalmente.

Los aviadores del Yellow Bird, condecorados

Paris, 13.—Los tres aviadores franceses que cruzaron el Atlántico en el monoplano Yellow Bird recibieron la Legión de Honor, pero el polizón que los acompañó está recibiendo críticas severas de los diarios.

Arthur Schreiber, de Portland, saldrá para los Estados Unidos el jueves, su posición es difícil y los diarios le señalan por su acción. Algunos diarios se excusaron en los términos que condenan su actitud que dice fue inspirada por motivos monetarios.

Una chocante indiscreción que puso en peligro la vida de los aviadores, y que la actitud del polizón responde a las tendencias de cierta mentalidad americana.

Aún con título supletorio se hace la usurpación de tierras

Se nos ha informado que hay en la región de El Pozo algunos agricultores que, a pesar de tener sus títulos supletorios en regla, la Golfo Dulce Land Co. trata de despojarlos de sus tierras.

Al menos de uno sabemos que no ha permitido que esa compañía le usurpe sus propiedades, y tanto es así, que la misma empresa va a enviar hoy o mañana a uno de sus empleados, el Ing.

señor Araya, para que conste allá si verdaderamente la propiedad de ese agricultor está dentro de lo demarcado por la Golfo Dulce Land Co.

Esto indica que las medidas que se han tirado por parte de esa compañía han sido por donde primero se ha podido, no reparando si hay propiedades legalmente adquiridas por terceros.

Las declaraciones de don Carlos Collado han tenido gran resonancia en Cartago y en esta capital

Quién es el que lleva la responsabilidad de los trabajos de carreteras?

Hemos estado cambiando impresiones con algunas personas de esta capital y de la ciudad de Cartago respecto a las declaraciones hechas días atrás por don Carlos Collado relacionadas con los trabajos de la carretera. Este está construyendo entre San José y aquella otra ciudad.

Todas esas personas nos dicen que tales declaraciones han tenido gran resonancia en ambas localidades y aún hoy día se hacen muchos comentarios animados.

Desde un principio se notaban ciertas cosas en la administración de esos trabajos que no causaban buena impresión en el ánimo de aquellos que directamente u ocasionalmente reparaban en la obra que se estaba acometiendo.

Y desde un principio, muchos se hacían esta pregunta: Y quién es el que lleva la

responsabilidad de los trabajos que se ejecutan?

Porque téngase entendido que quienes dirigen los trabajos, que quienes se encargan del material, etc., son costarricenses. Por lo general, toda invención en esos trabajos está en manos de costarricenses.

Uno o dos empleados de la compañía extranjera se apersonan en esa carretera y se nos informa que en muchos casos tienen que consultar algunas cosas a los ticos que allí trabajan. Y el gobierno paga a la compañía una gran suma de dinero.

Verdaderamente, no se sabría a quien se pudiera hacer responsable de la deficiencia de un trabajo en esa carretera: si a los extranjeros o a los costarricenses.

Se recogen firmas para presentar un memorial al presidente de la república pidiendo el cierre del congreso

Hoy fuimos informados de que se está iniciando en esta capital un movimiento en el sentido de que el presidente de la república proceda al cierre del congreso constitucional.

Al efecto, por ahí se encargan de recoger firmas de ciudadanos para presentar un razonado memorial a ese alto funcionario, pidiéndole la clausura

del legislativo, como consecuencia de los últimos acontecimientos políticos desarrollados allí y que ha hecho que se haya perdido mucho tiempo que pudo ser destinado a labores más beneficiosas para el país.

Se aducirá además que, como medida de economía, el ejecutivo debe clausurar la cámara de diputados,

Decreto que autoriza la emisión de cien mil dólares en bonos

Fue firmado por el ejecutivo el decreto siguiente.

Facúltase al poder ejecutivo para que emita bonos al portador a cargo del tesoro público, en cantidad de cien mil dólares y autorizase asimismo a la municipalidad del cantón central de Limón para emprestar igual suma de dinero. El total de estos fondos se destinara a la terminación de las obras de sa-

neamiento de aquel cantón.

Tanto los expresados bonos a cargo del tesoro nacional como el empréstito que realizará la municipalidad, estarán sujetos a las mismas condiciones establecidas por el decreto legislativo número 39 de 29 de junio de 1927, a cuyo efecto se reputó el presente como ampliación de aquella ley.

Un comerciante que se va con cuatro mil colones ajenos

Por esas calles andaba días atrás un individuo que se dedicaba a negocios.

Era activo, puntual en sus negocios y entró en tratos con algunas personas.

Cuando se le iba tomando confianza, resolvió marcharse del país, llevándose cuatro mil colones que debía entregar a distintos comerciantes de esta ciudad.

En esto sí demostró ser más activo.

Un trabajador herido por un compañero

En Cambalache, el jornalero Simeón Arias fue herido por un compañero de trabajo de apellido Soto.

Tuvieron un disgusto por cuestiones del mismo trabajo, y esto exasperó de tal modo a Soto que instantes después arremetió contra su compañero armado de un cuchillo, infiriéndole una lesión en un brazo y otra en la espalda. Ambas heridas no son de gravedad.

Gerente: **EL SOL** Administrador: I. Pastor
 Manuel Saavedra H. Teléfono 3404
 Agente de Anuncios: J. Félix Meza Teléfono 2584
 Radiotelegrafista: Francis L. Bernard

Suscripción mensual..... ₡ 2.00
 Número suelto..... 0.10
 Número atrasado..... 0.20

Anuncios, precios convencionales

OFICINAS: 50 varas al Sur de la Imprenta Alsina contiguo a la imprenta Ernesto Ortiz.

EDITORIAL

**El desmembramiento del territorio
 El abogado oficial**

Una de las funciones que más facilitan el desdoblamiento de ciertas fases del carácter del hombre—el talento histrionico—tiene oportunidad de revelarse en la elasticidad de una política dudosa e indefinida que tolera a los actores adoptar poses patrióticas en un esfuerzo padisfrazar sus verdaderos sentimientos egoístas.

Políticos oportunistas hacen caudal de esta extraordinaria facultad para desempeñar papeles dobles que les permite con éxito seguir caminos opuestos.

Cargado el país por trascendentales cuestiones que la indecisión de los gobernantes ha venido acumulando al través del tiempo, como una odiosa herencia, la situación actual se complica por la actitud hostil de ciertos elementos oficiales frente a las pretensiones de las compañías extranjeras.

La lucha es fuerte. A la codicia de poderosos intereses extranjeros hay que sumar la deslealtad de los nativos que se ha alistado para ayudarles en la campaña que han emprendido desde hace tiempo para convertir a la república en feudo de unos trusts, que monopolizan las industrias, que monopolizan los transportes, que monopolizan la débil voluntad de funcionarios oficiales, que explotan su posición, para servir los fines del amo.

La república se ha convertido en una serie de dependencias sujeta a la influencia de compañías extranjeras. Una forma de colonización comercial que divide el territorio en áreas subordinadas a los intereses de capitalistas. En el oeste reina absoluta la soberanía de una compañía y en el este y en el centro y en el norte se alzan pequeñas factorías que se tornarán en poderosos trusts en el curso del tiempo.

Una compañía que compró originariamente cincuenta hectáreas se ha engolfado por medio de títulos supletorios una extensión de tierras aproximadamente tres veces más grande que el principado alemán de Lichsténstein.

En la tramitación de las concesiones se han usado dos medios. Es la concesión abierta, la concesión oficial que se explota o es la concesión encubierta, la concesión disfrazada en la aparente inocencia de los títulos supletorios la que protege los acaparamientos de tierras del patrimonio nacional.

Sombrias persoectivas ofrece el futuro de la república en esta lucha desigual. El enemigo no viene de fuera. El enemigo está dentro, el enemigo está dentro de los reductos que están combatiendo por mantener la independencia de la nación, y su posición ventajosa, su olfato extraordinario le conciente servir a dos amos satisfactoriamente.

Está sirviendo a Dios por un lado, pero en el fondo es devoto del Diablo. Es el abogado oficial, el abogado que tiene la representación del pueblo costarricense en la más seria de las cuestiones que se han originado desde los días de los filibusteros quien está ejerciendo ese doble papel que lo hizo caer ayer y que lo obligara a caer mañana cuando el país reflexione acerca de sus maniobras sospechosas.

Afiliado a una compañía bananera por transacciones de tierras, afiliado a sus intereses por cesión que hizo de extensas áreas que con-

Los avances de "El Sol"

La favorable recepción que el público ha concedido a nuestro diario desde sus comienzos se ha manifestado una vez más en una forma que apreciamos de corazón en el número creciente de nuestras ediciones, que han aumentado con la impresión de EL SOL en los nuevos talleres de imprenta que adquirió de la National Type Co. de New York.

Enormes sacrificios ha hecho esta empresa para justificar las esperanzas que el país ha puesto en este nuevo órgano de la prensa que se ha presentado en el escenario nacional con el vigor de la juventud que no teme y que está impulsada por grandes ideales que tienden a la defensa de la patria.

Los Concursos de EL SOL

Con esta edición continuamos la serie de concursos que hemos planeado a beneficio de nuestros lectores.

Un traje de casimir inglés hecho a la orden en la Sastrería Americana de Juan Piedra y Hno. se sorteará entre los lectores que nos envíen 60 cupones, que tendrán derecho a una acción de participación en la rifa que será presenciada por los interesados, un notario y un funcionario público.

No es necesario enviar los cupones diariamente, pero los lectores notificarán a la Administración de EL SOL de su participación en el concurso avisando cuando hayan coleccionado los primeros treinta cupones, que serán cambiados por media acción en el sorteo. Al enviar los restantes 30 cupones se les remitirá la acción numerada que les permitirá tomar parte en el concurso.

CORTE ESTE CUPON

Administración EL SOL, San José 1 Cupón

Concurso para la rifa de un traje

Nombre

Dirección

**FABRICA DE TEJIDOS DE PUNTO
 LA COSTARRICENSE**

Teléfono 4040 ♦ Apartado 1333

Habiendo reanudado la elaboración de nuestros conocidos artículos, (para niño: sweters en todo estilo, vestidos enteros, ropa interior y medias; para señoras: bloomers, camisetetas, etc.; para hombre: camisetetas, calzoncillos, medias, sweters en todo estilo y otros artículos del mismo ramo), tan solicitados por su GRAN DURACION Y BAJISIMOS PRECIOS, nuevamente nos complacemos en ofrecerlos a nuestra numerosa clientela, en la

Tienda La Costarricense

que al efecto hemos instalado 50 varas al norte de la Botica Oriental.

Al proteger Ud. SUS INTERESES adquiriendo nuestros productos, favorece a su vez a una INDUSTRIA NACIONAL

Estrella de Arte

Fábrica de Muebles de F. Serrano R.

Ofrece al público: Mecedoras, sillones y juegos de sala curvos. Todo al último estilo y a precios sin competencia. Haga una visita y se convencerá.

Teléfono 3584 San José.

siguió por medio de títulos supletorios, está el abogado oficial en libertad de espíritu, en libertad de conciencia, en libertad de acción para ser juez en las cuestiones que el estado tenga con esa compañía?

Don Florentino Castro contribuyó con mil colones para la construcción de la presa del Tiribí

Desde hace algún tiempo la municipalidad y la comisión de cañería y cloacas vienen haciendo las gestiones necesarias con todos los usufructuarios que resultan favorecidos con las aguas del río Tiribí en sus fincas de café en la sección comprendida de Tres Ríos a San José, para que contribuyan monetariamente en las obras de construcción de la presa en aquel lugar y que fué destruida por la inundación de diciembre próximo pasado.

Pero esas gestiones van llevándose a cabo muy lentamente debido a que los

finqueros no se aprestan a dar su contribución.

Por lo pronto podemos decir que ya don Florentino Castro dio la suya, de mil colones, para esos trabajos.

Como es sabido, se hace necesario la construcción de esa presa y la terminación de los trabajos de la nueva cañería y para lo cual se necesitan ciento cincuenta mil colones. Para completar esa suma, la municipalidad contribuyó con noventa y cinco mil el gobierno con cuarenta mil, y el resto que son quince mil, es la contribución de los finqueros cafetaleros que se benefician con esas aguas.

Zapatería de Emilio Varela

50 varas al oeste de EL COMTA, contiguo a la Panadería Francesa

Especialidad en calzado fino para señoras y caballeros.

En su elaboración se usan los cueros más en moda.

Sus materiales y trabajo son garantizados por la misma selecta clientela.

El Secretario de Fomento alló las dificultades presentadas en los trajes de carga y descarga en el muelle (Puntarenas)

El Licdo. Volio, secretario de fomento, recibió ayer tarde a los capataces de cuadrillas de trabajadores del muelle de Puntarenas, quienes vinieron a conferenciar a fin de conseguir un arreglo satisfactorio en lo que respecta a los trabajos de carga y descarga.

Parece que nadie allí estaba satisfecho con un nuevo empleado un señor Rivera.

El jefe de cuadrillas, don Miguel Contreras, persona experta y que hace treinta años trabaja en la casa Alvarado y C^o de aquel puerto, había renunciado su cargo debido a las dificultades que se presentaban con motivo de la intervención del señor Rivera.

En tal consecuencia, los capataces de cuadrillas y todos los peones estaban mo-

lestos hasta trataban de abandonar los trabajos si las cosas se arreglaban.

En lo esto ha intervenido a Rafael Alvarado, jefe de la casa Alvarado y C^o de aquel puerto y persona que se ha preocupado por arreglo satisfactorio parados los trabajadores.

Las estas cosas fueron expuestas ayer al secretario de fomento por los señores Peñalva, Jorge Montero, Aladro Aguilar, Pedro C^o Carlos Montero, capataces de cuadrillas que vinieron autorizados por todos los trabajadores para conferenciar con el señor Volio.

Licdo. Volio, impuestas el asunto, prometió a los capataces hacer que el señor Contreras vuelva a su puesto jefe de las cuadrillas muelle.

NAVIGAZIONE LIBER TRIESTINA S.A.

LINEA NORT PACIFICO

El motobarco RIAO de 100 toneladas llegará a Puntarenas día 29 de Junio aceptando carga y pasajeros para El Salvador, Guatemala, y Francisco (California) Vancouver (adá).

Vino Gratis - Fruto Esmerado

Para informes dirse a los Agentes

General Agencies d Trading Co. S. A.

Ap. 1048 Tel. 3012

Noticias cablegráficas

Los deportes americanos

Southern League:	
Little Rock	7
Atlanta	4
Birmingham	4
Memphis	1

Los únicos juegos en el programa.

El Stock Exchange

New York, 18—Una alza considerable pudo notarse en el precio de las acciones que se ofrecieron en la apertura de la sesión de la bolsa. Las ventas estuvieron aniveles superiores que el día viernes. Numerosas transacciones se hicieron en acciones ferrocarrileras y en accio de cobre. Las subas variaron a 14 puntos en algunos casos, especialmente en el caso de las acciones ferroviarias. En general se notó una alza entre 6 y 5 puntos para la mayoría de las acciones. General Electric estuvo firme, alcanzando un nuevo record para la presente emisión, llegando a 305, o sea una ganancia de más de 10 puntos. Westinhouse, Hocking Valley, New York Central? Pero Marquet y Union Pacific se levantaron de 3 a 7 puntos. Tarde en el día General Motors entró en acción subiendo varios puntos sobre las enormes ventas que se verificaron. Las ventas de estas acciones ascendieron a 5,000 a 74, con dos puntos netos.

La libra esterlina cerró a 434.13/24; franco 0390.15/16 lira 05227/8; United Fruit Company 1221/2.

Ovaciones a los pilotos del Yellow Bird

París, 18—Los pilotos del monoplano francés Yellow

Bird atendieron a una serie de recepciones hoy, después de conseguir el primer descanso y dormir desde que abandonaron las costas de Old Orchard, el jueves en la mañana. Acompañados por el piloto americano Arthur Schreiber, visitaron la Compañía de Radio que instaló los aparatos del monoplano Le Matin y el Aero Club.

Por todas partes fueron recibidos con muestras de entusiasmo y elogiados como los nuevos apóstoles de la aviación francesa. Schreiber, que dice ser discípulo del Coronel Lindberg, aprovechó el día en París.

A diferencia del famoso aviador americano que evitaba demostraciones de publicidad, el muchacho de Portland se ha aprovechado de la situación extendiendo credenciales a las personas que le han obsequiado trajes.

Honores al jefe del ejército de salvación

London, 18—El ejército de salvación rendirá tributo de homenaje a su antiguo jefe al colocar el cadáver del General Bramwell Booth en el salón de Albert Hall.

El Derby aero

Los Angeles, 18—John Salos, de Pensacola, ganó hoy el concurso continental que se corrió en el cual ganó el segundo puesto Peter Gavuzzi, de Inglaterra. Salos recibió \$ 25 por su victoria y Gavuzzi \$ 10,000. Salos gastó un tiempo de 52.57 minutos y 20 segundos.

Se pide a la Corte Suprema de Justicia la revocatoria del nombramiento de Defensor Público en Puntarenas

Ante la Corte Suprema de Justicia fue presentado un escrito pidiéndose la revocatoria del nombramiento recaído en el señor Héctor Guevara Santos para desempeñar el cargo de defensor público en Puntarenas, nombramiento ese que primero había sido en carácter de interino y luego quedó aprobado en propiedad.

Asimismo se pide que se nombre para desempeñar ese cargo,

a una persona que reúna los requisitos de ley.

Se alega que el nombramiento recaído en dicho señor Guevara Santos es ilegal pues la ley número 13 de 2 de junio de 1928 dice claramente que para desempeñar tal cargo debe tenerse el título de abogado, pasante o bachiller en derecho, o procurador judicial y el nombrado no tiene ninguno de ellos.

Una noche de placer cuesta a un campesino la bonita suma de mil colones

Primero fueron los halagos y después las congojas

Si José Ugalde, vecino de Santa Bárbara de Heredia, hubiera sabido lo que le iba a costar una noche de placer en esta ciudad, de seguro que se hubiera andado muy precavido.

Pero él, sin sospechar que tan caro le iba a resultar esa canita al aire, se dejó venir de su pueblo antier con un buen cargamento de mil colones en sus bolsillos.

Por la noche anduvo pernoctando deliciosamente en el barrio del Paso de la Vaca. La sonrisa de una chica le atrajo irresistiblemente y todo un mundo de felicidades y de gratos ensueños rellenan su mollera para no volver a pensar más que en sus horas de felicidad que se le presentaban como una bendición.

Entró en una casa, donde Rosalina Cambronero se encargó en hacerle los honores del recibimiento y demás etcéteras y allí pasó la noche.

Y después, con el nuevo día, lo que fue placer quedó cubierto con un velo de congoja, debido a que, ochocientos colones que le habían quedado en sus bolsillos, habían desaparecido junto con las gratas horas del regocijo nocturno.

La Cambronero fue detenida por los detectives mientras se hacen las averiguaciones del caso, pues el dinero tiene que estar entre bolsitos femeninos.

Ahora es cuestión de recuperar los ochocientos colones, para tranquilidad de Ugalde.

PIDA usted el REFRESCO marca

La Mejor

Y notará la diferencia en el SABOR, y CALIDAD que la hace ser la pre-

ferida por el PUBLICO

JUAN LUIS CAMPOS

CUAJANI JORDAN

ESPECIFICO QUE CURA EL ASMA

Acaba de llegar a la

BOTICA VARGAS

Apartado 716

Teléfono 2812

CONSULTORIO MEDICO

ANALISIS CLINICOS

Heces — Orines — Espujo y — Sangre.
HORAS: DE 10 a 12 m. y de 2 a 5 P. M.

HUMBERTO ZAMORA VARGAS

FARMACÉUTICO

Tel. 2455

Apar. 64

Tejidos DUBIED

Avisa a su selecta clientela y al público que acaba de recibir un hermoso surtido de lanas y sedas. También se hacen a la medida, abrigos, sueters y toda clase de trabajos en relación con el ramo.

Delfina Ceregatti

DIRECCIÓN: — Esquina N. de la Merced — TEL. 3254

Por no Poderlo Atender se vende un establecimiento de licores extranjeros y del país.

Punto inmejorable!

Magnífica oportunidad!

Entenderse con CARLOS ALBERTO SABATINO

Hotel Latino

Si vous voulez bon dormir et bon menu cherchez par l' Atlantiq Hotel Place 125 au Midi du Marquet

Bis a bis du

Plante Embouteillement

de l'

Orange Crush

Prix accomodate

Bon service

Excellent cuisine

Attention

TELEPHONE 3271

BOITE POSTALE 614

On parle anglais

On parle francais

Service des automoviles a l' ordre

El que una vez compra Queques, Helados y Pan en la Fábrica

CURLING E HIJOS

seguramente seguirá comprando Nuestra mejor propaganda es la calidad de nuestros productos

QUEQUES, HELADOS Y PAN DE EXCELENTE CALIDAD

375 varas al Sur del Teatro América.—Teléfono 3262

United Fruit Company

SERVICIO DIRECTO DE VAPORES



Fácil consxión en Cristóbal con los vapores METAPAN, SI-XAOLA, SANTA MARTA y ZACAPA, para los pasajeros que se dirijan a Cartagena.

NUEVA YORK

Servicio semanal con los vapores CALAMARES, PASTORES, TOLOA, ULUA.

Llegan a Limón los jneves por la mañana procedentes de Nueva York vía Habana y Cristóbal. Salen los sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en la Haaana.

NUEVA ORLEANS

Servicio quincenal con los vapores COPPENAME, SARACCA y SURINAME. Llegan a Limón el día vieraes por la mañana con procedencia de Nueva Orleans, zarpando de Cristóbal para Nueva Orleans el día lunes en la tarde.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón y los subagentes en San José, señores Sasso & Pirie Sucs., pueden dar los informes que les sean solicitados, en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, 18 de abril de 1929.

SAN FRANCISCO

Servicio semanal con los vapores «LIMON», «ESPARTA», «SAN JOSE», «SAN MATEO» y «LA PERLA». Llegan a Limón los sábados por la mañana procedentes de San Francisco, vía Canal de Panamá, y salen para San Francisco por la misma ruta los domingos en la mañana.

INGLATERRA

Servicio quincenal con los vapores ARIGUANI, CARARE, CAVINA. Llegan a Limón el día jueves por la mañana con procedencia de Avonmouth (Inglaterra), con escalas en Barbados y Trinidad. Salen para Avonmouth el día viernes por la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

M. M. MARSH,
Administrador

Con motivo de la muerte de Jesús Prada no hemos encontrado tributo más propio a su memoria que la reproducción que hacemos de una entrevista de Armando Saavedra, publicada hace diez años en San José.

Es que me sentí como en un cuarto de bohemia y muy de artista cuando después del pasado me encontré en aquel tallerito medio oculto, sin asientos, en las paredes las guitarras como almas sufriendo la nostalgia de las cuerdas o de las formas que han de salir del «fiat» de los escoplos. Como era de noche, hasta la lámpara eléctrica hubo de suplirla un vecino para darle más aparecido a cierto «palacio de bohemia» que sólo yo conozco.

Un cuchitril de dispersos trozos de armonía—pensaba yo—donde las sonoras guitarras y los mágicos violines van saliendo a la vida lentamente con suaves curvas de mujer y líneas de rostro atormentado.

—Este es estilo Dalmau—me dice Prada mostrándome un luciente y fino instrumento en construcción.

—Apreciando Dalmau la bella comprensión y agilidad artística de Prada, le prestó su violín que es copia de un famoso Stradivarius.

—Pero Vd. sabe—me dice cuando me ve admirado—cada autor tiene su estilo. No me he limitado a imitar exactamente sino que también he puesto algo de lo que me dicta mi infinita devoción por el arte.

—Este violín—continúa—está hecho de madera vieja, no menos de 30 años. La conseguí en una casa derruida.

Y charlamos de la misteriosa armonía de las maderas viejas que se saturan de ondas armoniosas al paso del tiempo y al beso melódico de la luz. Las tablas de las ventanas viejas parece que guardan todo el metal de la alegría de un tiempo ido: confidencias de amor, el canto de una garganta y el canto de un piano, todo fundido en una expresión de celeste sonoridad. Y quién ignora que los instrumentos de cuerda son como el vino que entre más anciano vale más? Cuánto vale un Stradivarius de los pocos que hay en el mundo?

Corre hacia un contrabajo que hay recostado en un ángulo y haciéndolo vibrar me dice:

—Fíjese, puedo tocarlo así, por favor de esta reforma que le he hecho en las cañeras.

Tun, tun—dice el arpeggio—como dando rumor de selva y de fuente.

—Lo hice de cedro amargo de más de cien años—continúa.

Conseguí la viga en una ruina de una casa que fue de don Antonio Pinto, Presidente provisorio de Costa Rica a raíz del fusilamiento de Morazán.

Enseguida me habla del amor que le pone a lo que sale de su mano: «Maldita pobreza!» Es que sufre cuando meto los instrumentos en la caja para entregarlos—exclama.

—Vea este trozo de cocobolo, de seguro, ha estado expuesto a la luz y al sol quien sabe cuántos lustros—me dice, mostrándome como una joya preciosa un retazo de palo viejo hasta medio podrido, que en otras manos ya hubiera sido mandado al fuego.

—Ese palo sabe cantar como la mejor garganta—me pregunto yo sólo, oh! las maderas viejas

cómo saben tantas cosas que sólo los dioses sabrían desifrar.

Desvió el pensamiento preguntándole:

—¿Qué tiempo hace que trabaja Ud. en esto?

—Catorce años, pero mi padre tuvo también la misma afición: parece que es cosa de la sangre.

—Y Ud. es el único en este país?

—Que construye sobre bases científicas, sí. Por correspondencia he recibido clases de un maestro italiano, y se da a explicarme todo el proceso de su trabajo, haciendo correr en la madera cepillos diminutos y compases.

—De qué lugar de las casas viejas le gustan las maderas?

—De las ventanas. Ellas parece que son las que guardan la mejor música. Aunque también hace poco hice una guitarra de una cama antigua y resultó muy bien, muy argentina.

—¿Qué de dulzuras no saben las camas? me pregunto yo.

—Esta guitarra es de una ventana y de caoba antigua. La hace sonar y brta la melodía suave y suspirante como al pie de una reja.

Es una real guitarra, cuajada de mosaicos y camafeos precioso, para un Señor de la Guardia que se la llevará a Londres. Según Prada, quiere de la Guardia demostrar que aquí no vivimos con taparrabo.

—¿Qué maderas más usa?

—Cedro jaspado, cedro dulce, cocobolo, ciprés, caoba, abeto y otros. Deseo poner en ensayo muchos árboles de nuestras selvas. Por qué hemos de importar el abeto de Europa?

—Hace poco—me dice—vino un señor a proponerme mercantilizar este taller haciéndolo producir bastante, pero yo no quise. Prefiero hacer un violín en un mes, a intundar el país. Sería entonces como un zapatero. Yo lo que quiero es gloria.

Hablamos, hablamos. Un violín que vendió aquí en cien colones, fue vendido en los Estados Unidos en doscientos dólares. Hablamos... Le escureo una cajita y le descubro un pedazo de sándalo cabalístico.

—¿Qué es esto?

—No, no diga nada de eso, es para un puño de un bastón. Cuidado!

—Por qué?

—No, no diga nada. Mejor hablemos de las cuerdas de tripas de danta que dicen tanto como un armonium. De las tripas de gato etc.

—No accedo, yo diré algo.

—Cállese; yo le regalaré un bastón de cacique con igual signo en el puño. Cállese...

—Está bien. Adios.

Y en la calle pienso en mi bastón de cacique, yo que soy un descendiente de la bailarina tribu de los chontales, que arrancaba divinos ritmos de tripas de mujer en sus enloquecedoras chirrimas.

ARMANDO SAAVEDRA
San José Febrero de 1919

Si su bicicleta no tiene neumáticos
REX FOX
no tiene lo mejor
¡¡Cámbielos hoy mismo!!
CICLO CLUB

La idea de formar una cooperativa cafetalera va tomando cuerpo en todas las regiones productoras

Don Guillermo Pacheco Zamora, autor de la iniciativa para la organización de una cooperativa cafetalera, nos manifestó que se muestra muy satisfecho por la resonancia que ha tenido su idea en todas las zonas productoras de café.

Muchas personas le han hablado de ese asunto con verdadero entusiasmo, y es que han comprendido que es una de las formas más eficaces para poner a cubierto los intereses de los productores cafetaleros no exportadores, quienes tienen que estar siempre sujetos a las alternativas del precio que fijan los cafetaleros exportadores.

Esta iniciativa ha tenido eco muy favorable en las provincias de Alajuela y Heredia, donde pronto los productores celebrarán reuniones para acogerse al movimiento que se llevará a cabo y discutir la forma en que se debe organizar la cooperativa.

Jefes de ese movimiento en las provincias arriba mencionadas, son: El licenciado don León Cortés y don Juan Rafael Chaverri, respectivamente. Estas personas están empeñadas en llevar a la

práctica en sus correspondientes provincias la iniciativa de don Guillermo.

El movimiento será extensivo en toda la meseta central, y a ese efecto, algunas personas productoras de café, han demostrado su deseo de que tal cooperativa se organice, ya que con ello se logra establecer por un lado el precio fijo del café y por otro y como consecuencia de lo primero, una defensa de sus intereses que hoy día están en manos de unos pocos exportadores.

En Turrialba, por ejemplo, la United Fruit Co., según se nos informa, ha establecido una especie de cooperativa con los productores de café. La compañía ha instalado en Pejivalle un gran beneficio y allí será beneficiada toda la fruta de aquella fértil región y será exportada directamente por los productores.

Claro está que quienes no mirarán en un sentido muy favorable esta iniciativa que promete convertirse en realidad son los exportadores, pues para ellos es lo mejor del negocio de nuestro grano de oro.

Otros defectos que se apuntan a la Ley de Accidentes del Trabajo

Conversando con un funcionario público, respecto a las reformas de la ley de accidentes del trabajo que van a ser enviadas para su aprobación al Congreso, nos decía lo siguiente:

En esa ley, como en muchas otras, se notan ciertos vacíos por los que se puede decir que se originan dificultades.

En lo que respecta a la ley de accidentes del trabajo, hay una gran molestia para los patronos o dueños de talleres.

La ley exige el seguro de cada trabajador, y esto por cierto, es bien molesto para un patrón. Hay trabajadores que apenas duran uno, dos o tres días en un trabajo. Con frecuencia se ve

que muchos individuos abandonan sus trabajos por diferentes circunstancias, y de aquí que resulte que un trabajador tenga que ser asegurado por diferentes patronos en el lapso de un mes.

Bien se podría, para subsanar tales cuestiones, que se permitiera a los patronos de cualquier trabajo, tomar un número determinado de pólizas sin los respectivos nombres de los trabajadores. Así, en cualquier caso dado, no habría más que llenar con el nombre de un accidentado, el documento respectivo.

En esa forma se eliminan las molestias de estar asegurando con frecuencia por las razones anotadas.

ESPACIO CONTRATADO

Otra Facultad

Hermosa es la idea de algunos distinguidos homeópatas del país de fundar en Costa Rica una escuela de Homeopatía con las mismas bases y años de estudio con que funciona la Escuela Nacional de Homeopatía de México, si el congreso en sus actuales sesiones reconoce o sanciona esta ciencia, permitiendo fundar la Facultad de Homeopatía Independiente de la Oficial.

Ciertamente en Costa Rica han hecho los prácticos homeópatas curaciones notables y no vemos el motivo por el cual, salvo el interés de la contraria ciencia, no se le abre el camino a la Homeopatía que ouenta ya en el país con millares de adeptos y admiradores. Qué pierde con este reconocimiento la Facultad de Medicina alopática si la persona que cree en esta rama de la medicina no espera encontrar alivio para sus sufrimientos en la alopatía? El enfermo que se decide a curarse por homeopatía busca esta ciencia en donde la encuentre a pesar de todas las prohibiciones posibles, como busca el bebedor su trago predilecto en los días de expendio prohibido y como busca el taur las mesas de juego en todos los meses del año.

Creemos que constituyéndose

en el país la Facultad de Homeopatía Independiente, como se ha hecho en todos los países del mundo, se hace un servicio a la comunidad, pues se reglamenta esta práctica o este sistema de curar y se señalan las personas que por su estudio y dedicación están bien preparadas para su ejercicio.

A propósito de la idea de fundar esta escuela de Homeopatía, es del caso recordar, por el parecido, a lo realizado por la Facultad de Medicina Oficial en sus albores de vida. Nuestra Facultad de Medicina se fundó en el año 1857 con el nombre de Protomedicato de la República con el único médico guatemalteco radicado en el país, doctor don Nazario Toledo y los licenciados don Bruno Carranza, don Lucas Alvarado, don Manuel Ma. Esquivel y don Andrés Sáenz. Esta institución tenía un carácter de Cuerpo Consultivo en materia de higiene, con acción disciplinaria sobre médicos, dentistas y farmacéuticos; ejercía su fiscalización en materia de incorporaciones.

Pues bien, el Protomedicato de la República en el año 1874 dió unas lecciones de medicina a jóvenes inteligentes y los graduó

La aventura del muchacho americano

Típica es la conducta del muchacho americano que se ocultó en el monoplano «Yellow Bird» en el viaje a París, y las censuras de la prensa han caído sobre el mozo que aprovechó la ocasión para capitalizarla, poniendo en peligro la vida de los aviadores que se habían propuesto la empresa.

Esta casta de americanos que se va por Europa y vapor América causa más daños a los Estados Unidos que las intervenciones militares y los empréstitos forzados.

Las relaciones anglo-americanas

El presidente Hoover ha demostrado más dotes políticas que sus sucesores de la Casa Blanca, Coolidge trató del desarmamento naval, pero escribió un memorandum en Washington y lo sometió a los europeos sin haber consultado previamente. Su actitud no encontró la aprobación de las grandes potencias que rehusaron sus proposiciones.

Más tarde Kellogg, en vista de un desastre que había tenido un submarino hacer un par de años se dedicó a elaborar un plan para suprimir esta arma y su misión tuvo resultados negativos.

Hoover tiene más tacto. Envió primero a su ministro y tomó chances de la situación del gobierno nuevo inglés para proponerle bases de un entendimiento.

Las amalgamaciones bancarias en los Estados Unidos

Las amalgamaciones financieras que tuvieron su origen en Inglaterra y Alemania han fecundado admirablemente en tierra americana. Los Estados Unidos están controlados hoy por una serie de trusts enormes que dominan una actividad de las muchas actividades de la vida de la gran nación.

El Chace National Bank y el National Park Bank se acaban de amalgamar y sus recursos combinados harán que sean la institución bancaria más grande de los Estados Unidos.

La inmigración ibérica en Brasil

Brasil que se encuentra abrumado por el exceso de una población negra, que la vuelve en la mayor potencia negra del mundo, ha obrado muy acertadamente al conceder facilidades a la inmigración española que ha elegido al país como centro de sus futuras peregrinaciones.

El Brasil tiene 80,000 japoneses y alrededor de ...

de Licenciados en Medicina con todo el derecho y autoridad de médicos. Entre otras personas beneficiadas con este título se recuerda al Licenciado en Medicina don Cirilo Meza, quien figura en el cuadro de médicos de nuestra Facultad de Medicina.

El camino que en materia de enseñanza tienen trazado los homeópatas es ni más ni menos el camino trazado por los alopatas en el comienzo de sus labores protomédicas.

VERITAS

1,000,000 de alemanes y esta infusión de sangre blanca influirá poderosamente en la formación del futuro de la nación.

Las reparaciones alemanas

El gabinete francés ha aprobado unánimemente la convención de las reparaciones que se ha establecido entre los aliados y Alemania. La convención pasará más tarde a la cámara de diputados para la ratificación y las discusiones seguirán.

El régimen parlamentario detiene la marcha de las naciones.

El pacto Kellogg

El ex-secretario de estado americano era hombre raro y muy vano que gobernaba los asuntos del estado en la misma forma que hubiera conducido un campamento minero. Era rudo. No tenía tacto.

Hace algunos años dijo que «México is on trial before the world» y el presidente Calles le contestó agresivamente. Más tarde Briand le propuso un plan para abolir la guerra, pero Kellogg no lo quiso adoptar sino haciéndolo extensivo, copió a todos los países. La idea original era de francés, que Kellogg como base para su decantado pacto anti-bélico.

Los franceses que gustan de la ironía celebrarán la llegada Kellogg a París en forma que hacía adivinar el itu sespíratírico que les inspiraba el canciller americano.

Los excesos de la prohibición

La prohibición alcohólica que se trata de imponer al pueblo americano se está llevando a cabo malamente expensas de ciudadanos inocentes y de las relaciones internacionales.

Un grupo de ciudadanos de International Falls apeló al presidente para pedirle que remediara los excesos de celo que despliegan las autoridades federales encargadas de mantener la prohibición alcohólica.

Uea barca inglesa «I am alone» fue hundida en Abeil causando enfriamiento en las relaciones de los dos países, y ahora es una mujer canadiense quien se queja de la ferocidad de las autoridades de prohibición en la frontera quienes dispararon ametralladoras cuando ella navegaba en un bote de motor de aguas canadienses.

Los vecinos del barrio México, están a la expectativa

Los vecinos del barrio México están a la expectativa con motivo de decirse que el nuevo matadero municipal será construido en un terreno de aquel lugar.

De ser cierto esto, todos esos vecinos interpondrán sus influencias a fin de conseguir que no le lleve a cabo esta idea, pues se considerarían perjudicados por las molestias y por lo anti-higiénico que ello sería.

Página de la Sociedad

De la ciudad de las flores estuvo ayer en esta capital la distinguida señora doña María Aurelia Ulloa de Rodríguez.

También tuvimos el gusto de saludar a la simpática Srita. Marta González Flores y la señora doña Isabel González vda. de Zamora.

El señor don Vicente Fernández estuvo entre nosotros.

Saludamos procedente de Heredia al comerciante señor don Eloy Ramírez.

Próximamente embarcará con destino a Europa el distinguido caballero don Luis

Rafael Pimentel quien encontrándose delicado de salud será sometido a un tratamiento quirúrgico.

EL SOL hace votos por el éxito en la delicada operación y por el pronto regreso del señor Pimentel.

Enteros

Enfermo de cuidado se encuentra hace días un niño del señor don Luciano Beeche. Que restablezca pronto son los deseos de EL SOL.

Restablecido completamente se encuentra el simpático chiquitín del honorablegoa Peralta-Ulloa.

Bastante delicado de salud sigue el señor don Pablo

Casafont hijo, hacemos votos por su mejoría.

Fiesta

Con motivo del cumpleaños de la simpática chiquitina Virginia hija del señor don Alejo Aguilar y la señora doña Odilie González de Aguilar efectuóse en la casa de habitación de estos señores un baile infantil al cual concurrieron numerosas amistades de la festejada.

Se hicieron muchos regalos a los concurrentes para dejar recuerdo de la fiesta y se practicaron muchos juegos de niños.

Una a las muchas recibidas nuestro más atento saludo la simpática chiquitina.

Regresa el Señor Ministro de Educación

En la tarde de hoy llegará a esta capital procedente de el Guanacaste el Sr. Ministro de Educación Pública en compañía de los señores Ramón Rodríguez y don Ramón Céspedes. Fueron a ese lugar para ver de cerca los trabajos escolares que se están llevando a cabo, y a hacer acto de presencia en la fiesta con la cual inauguraban la Escuela de la Mansión.

Nos alegramos de su regreso, y le presentamos un muy atento saludo.

Duelo en Cartago

La ciudad de Cartago se siente profundamente consternada con la muerte de

una de sus más distinguidas matronas, la señora esposa de don Luis Quinto Vaglio.

Hace poco tiempo fué a la vecina república de Panamá donde se sometió a una delicada operación y por mala suerte para los suyos murió al practicársele.

EL SOL participa de este pesar y envía por este medio el más sentido pésame a su señor esposo don Luis Quinto Vaglio y demás familiares.

Para Europa el Sub-Secretario de Educación Pública

El señor don Jorge Ortiz Escalante en compañía de su Sra. esposa doña Angela de Ortiz saldrá en estos días para Italia adonde se diriguen con el objeto de ver a un hijo que está haciendo

estudios de medicina en una de las famosas Universidades de Bolonia.

Que encuentren muy bien de salud a su muchacho y que gocen mucho por el viejo mundo son los deseos de EL SOL.

Viaje de don Tomás Soley Guell

En el mes de julio saldrá para la república de Guatemala el señor don Tomás Soley Güell.

El Gobierno de esa república lo manda llamar para que organice las dependencias del Crédito Hipotecario que está por establecerse en esa república.

Felicitemos al amigo y le deseamos un viaje lleno de felicidad.

Confidencias Femeninas

Confesiones de una espía guatemalteca

Continuación

VI

Suavemente tocó un botón y una lámpara se encendió. La sala era un pequeño cuadrado cortado con simetría desconcertante. Tenía algo de misterio, algo de obscuro, a pesar de la luz que iluminaba los cuatro costados.

En las esquineras había muebles acomodados artísticamente. Parecía que hubieran sido incrustados en las paredes.

Todas las secciones de las esquineras estaban llenas de objetos de arte, cuidadosamente elegidos.

El de la derecha contenía un pequeño museo de indios tallados en oro. Magnífica colección que había acumulado la señora en unos años de trabajo. Representaban souvenir de gentes a quienes había favorecido, de gentes a quienes había hecho servicios.

La esquinera de la izquierda guardaba una espléndida colección de vasos pequeños en todos los estilos, en formas caprichosas. Semejaban vasos de esencia de perfume. Diminutos.

La atención de la dama no permitió a mi curiosidad investigar una colección de puñales, en forma de sables, que ocupaban las dos esquineras colocadas a la entrada de la puerta.

Es la más completa colección que mis ojos jamás hayan visto de armas de esta clase.

Abrió una de las esquineras y tomando con mucha precaución un sable cuya cabeza terminaba en una pequeña cruz de diamantes y de rubíes me lo mostró.

Esta pieza es histórica. Florentina. Fue de los Borgias. Tiene especial atracción para mí, díjome la dama.

Tomé el arma en mis manos. Las piedras brillaban al reflejo de la luz.

Las hojas están envenenadas, advirtió la señora, en un tono natural que no dejaba observar ninguna alteración.

La noche avanzaba. No había sido todavía iniciada en los secretos de la profesión y la dama notando mi impaciencia me preparó para los momentos críticos.

La recomendación era obvia. La vista de aquella parafernalia, los objetos mismos, el salón, las luces, todo enmarcaban admirablemente dentro de aquel cuadro trágico.

Tocó ligeramente un botón. Del centro de la sala misteriosamente, como por arte de magia, brotó una mesa ricamente adornada. Traía un servicio de té y biscuits.

Después que tomamos el té, la señora me preguntó si yo era ambiciosa, si aspiraba a riquezas y a honores.

Mi contestación pronta y segura la afirmo en la opinión que acerca de mis condiciones tenía.

De nuevo me interrogo si yo no temía a la muerte y acto continuo, no sé por qué sortilegio o por qué misterio o por qué evocación apareció por una puerta un hombre gigante con un puñal en cada mano.

El espectáculo era terrible, pero logré controlarme. De antemano me imaginaba que me someterían a pruebas y estaba tomando las experiencias de la noche como parte de mis calificaciones para el puesto que me habían asignado.

Una sonrisa animó el rostro de la dama. Estaba satisfecha de las pruebas y me otorgaría las credenciales necesarias para que diera principio al ejercicio de la profesión.—Continuará

San José, junio 8, 1929.

Sería V. tan bondadosa de darme una receta para preparar croquetas de vaca. Tengo conocimientos rudimentarios de cocina pero mi marido me pide siempre platos nuevos.

Gracias anticipadas por este favor

Atenta servidora

BERTA

La gran función de mañana en el Variedades

Un grandioso estreno cinematográfico, rifa de muñecas especiales y debut del dueto cómico



Para la función de moda de mañana la empresa del teatro Variedades ofrece al culto público un programa archisuperior, de los grandiosos del año.

En primer término se estrenará "Corazones del mundo", el portento cinematográfico del gran D. W. Griffith, interpretada entre otras estrellas por las hermanas Gish. Se rifarán entre las señoras y señoritas muñecas especiales, las que tanto han gustado; es la segunda vez que se rifan estas encantadoras muñecas. Debutará el célebre dueto cómico

mexicano Tanco-Flores, los artistas que han impresionado famosos discos para la Víctor, discografía que en la actualidad están en boga en el país. Se estrenarán dos grandes revistas, la Pathé, con los acontecimientos mundiales, y la nacional con los últimos sucesos del país.

El éxito de esta función está, pues, asegurado. No cabe la menor duda de que mañana el Variedades estará de bote en bote. La demanda de localidades se ha iniciado desde ayer, lo que augura un gran éxito.

Poner al fuego en una cacerola con una porción de picadillo de vaca y una salsa blanca, trabándola con dos o tres yemas de huevo. Adherir sal, pimienta y perejil picado. Mezclar bien para que resulte una pasta consistente. Apartarlas después de la lumbre para que se enfríe. Dividirlas en partes iguales, dándole forma cilíndrica. Empanarlas $\frac{1}{4}$ Pasarlas por clara de huevo batida y otra vez por miga de pan.

Echarlas en una fritura hasta que tomen buen color. Servirlas rodeadas de perejil frito.

San José, junio 8, 1929.

Tiene todavía familia el músico Wagner?

Afectísima

ROSITA

Le sobrevive su mujer Cosima Wagner. Tiene además un hijo, que vive en Alemania.

San José, junio 8, 1929.

V. se ha interesado mucho por las cuestiones sociales y quiero pedir su cooperación hacia uno de los problemas más graves que afligen a nuestro país.

El uso de drogas, las inyecciones de morfina y de cocaína están trabajando en forma terrible la salud de nuestra juventud. Tengo noticias de un salón donde se reúnen varios amigos a inyectarse morfina, y el vicio está tomando proporciones alarmantes.

Tendría V. la amabilidad, querida señora, de dar el grito de advertencia en las columnas de su diario?

UNA MADRE DE FAMILIA

Para tomar participación en el asunto deseo datos concretos que especifiquen los lugares o los salones que están usándose como rendez vous de los adictos a las drogas.

Entiendo que hay descuido en la concesión de permisos para importar drogas, que debían limitarse de acuerdo con las exigencias de la población, medidas en forma científica.

San José, junio 8, 1929.

Conocí a un joven en una fiesta de unas amigas más. Me hizo ardientes declaraciones de amor, pero no ha persistido en el trabajo, a pesar de las tres semanas que han transcurrido desde de la ocurrencia.

Tengo deseos de llamarle por teléfono, pero cada vez que descuelgo le bocina vacilo y vacilo. Me parece que mi actitud se presta a erróneas interpretaciones.

Me interesa vivamente este mozo. Quería conquistarlo para mí y quiero pedir consejos a V. para que me indique los medios para conseguir los medios que persigo.

Atta. segura servidora

JUANITA.

Trate de comunicarse con su amigo por intermedio de una amiga suya, que pueda hablarle acerca de V. Este camino es el más corto.

Avisos Económicos

Hotel Latino

Aseo esmerado. Servicio a la carta. Honradez, seguridad y respeto en el lema del negocio. Todo pasajero que visite este hotel quedará satisfecho.—Teléfono 2464, 100 varas al norte de la Botica Oriental.

Al público

Antes de encargar su calzado, haga una visita a la ZAPATERÍA SANCHO Y ULLOA, donde encontrará modelos artísticos y variados, precios sin competencia y trabajos que la casa se complace en garantizar.—Teléfono 3076. Frente Botica Grillo.

Vermicida Infantil

Remedio heroico y del todo inofensivo para los niños.—Infalible para expulsar las lombrices y parásitos intestinales.—Único Depósito SABORIO Hnos. San José.—Teléfono-2370 Apartado 192.

Hotel Victoria

Cuartos inmejorables. En su género lo mejor en San José. Comidas a la carta. Honradez, higiene y esmero, es el lema de este hotel. 125 varas al Norte del Mercado. Paso de la Vaca.

Atlantic hotel

Situated 50 yards from Palace of Justice, directly in front of Orange-Crush factory. Offers to the public in general. Clean and comfortable rooms. Meal service to order, cakes, Ice Cream as per desire. Prices moderate all attention given to boarders English spoken. San José, Costa Rica. Telephone 3271.

Garage Ghisellini

Servicio, prontitud y esmero. Servicio de automóviles diurno y nocturno. Camiones para toda clase de transportes. Precios módicos.—Teléfono 3438. Local 50 varas al sur de la Botica Francesa.

Si usted desea

muebles finos, mobiliarios para cantina y toda clase de objetos relacionados en el ramo, visite la acreditada carrocería y carpintería de FRANCISCO ARIAS C.—100 varas al Oeste de la Ferretería Borbón.—Teléfono 3073.

Jardinería «El Porvenir»

Antiguamente de Braghiroli y ahora de José Piedra.—Prontitud, esmero y arte. Teléfono 3597. Apartado 878. Calle de la Penitenciaría. San José, Costa Rica.

Taller Eléctrico de Juan Rafael Acuña

Electricista-Montador.—Teléfono N° 3280. Montaje de Motores. Instalaciones de todas clases. Reparación garantizada de cocinas, hornos, plantillas, calentadores y planchas. Reparación y limpieza de máquinas de escribir, victrolas y registradoras. Se hace toda clase de llaves y llavines. Cambio de combinaciones: sistemas especiales. Avenida 1ª.—y 3ª. 150 varas al Este del Almacén Robert.

Cajas de Hierro

Las afamadas Cajas de Hierro en las que después de un incendio se encuentra intacta en ellos, la importante documentación, los vende a pagos don Rómulo Artavia. 75 varas al norte de la botica El Cometa.

Taller de Electricidad, Hojalatería y Fontanería

De Francisco Rosales J. 25 varas al Norte de la Imprenta Alsina. Especialidad en reparación de Cocinas Eléctricas y Aparatos de Calefacción, Instalaciones Eléctricas. Servicio hasta las 10 de la noche. Teléfono 3250—San José.

Lia de Montero

Profesora y traductora de Inglés y Castellano, con práctica en el Colegio Berlich de los EE. UU. y veinte años preparando a los estudiantes aplazados del Liceo y demás colegios nacionales. Apartado 1208. Habitación: lado Norte Pulpería del Río de la Plata.

Lia de Montero.—Spanish and English translator and teacher of both languages, 20 years of practice.

P. O. Box 1208.

Residence next to Pulpería "Río de la Plata"

Taller Mecánico

Depósito de toda clase de maquidarias.—Cepilladoras, Máquinas de Asear, Motores, Poleas Descascaradoras de Arroz, equipos completos.—Compra y venta de toda clase de maquidarias, LEON ROJAS G.—Teléfono 2526.—50 varas al este de El Laberinto.

Garage

Garage Alfaro autos nuevos, bien equipados y con tarifa a la vista. NOE ALFARO.—Teléfono 3128.

Almacén y Fábrica de Muebles "Muñoz Hermanos"

Ofrece al público toda clase de muebles y a la vez colecciones de superior calidad. En este establecimiento se garantiza todo lo que se vende o salga de su fábrica. Después que pregunte los precios en los demás establecimientos pase usted por donde nosotros. 50 varas al Norte del depósito de maderas de los señores Bárbara & Neurohr.

Lotes---céntricos en San Isidro de Coronado vende el

Dr. MAX FISCHER
Dirección: parte norte del edificio de Correos.

Compramos---Créditos litigiosos, derechos hereditarios, hacemos mortuales, denuncios, levantamos títulos supletorios.—Apartado N° 453

Harinas frescas---de muy buenas marcas donde ABRA HÁM BRESCIANI.—Teléfono 2047

Manuel Antonio Bonilla N.

Se hace cargo de negocios judiciales. Bufete del Licenciado Claudio Castro Saborío, contiguo a "La Tribuna".

Cuando falle su carro---Urge mandarlo al Garage "EL ROSENKRANZ"

Sanarrusia y Leitón
Lado Sur Teatro Nacional

La India---Almacén de mercaderías frescas.

Oficina de Abogacía y Notariado---De los Licdos. Manuel Isaac y Raúl Ugalde Gamboa.—Costado Sur del Seminario.

Al público---Servicio de Abogacía y Notariado de Horacio Alvarado y Francisco Calderón.—50 varas al Sur Imp. Alsina.

Al público---Habiéndose deserrado definitivamente Manuel Acedo de mi taller, tengo el gusto de ponerme a las órdenes de mi clientela, para tener el gusto de atenderla personalmente.—Taller de los Angeles.—Reparación de auto-motores.—Leitón y compañía.—Contiguo al Teatro Moderno.

La motocicleta para los malos caminos
HARLEY-DAVISON
Pida catálogo y precios
CICLO CLUB



EXAMENES CIENTÍFICOS DE LA VISTA

ANTEOJOS DE TODAS CLASES Y PRECIOS

Consultorio Optico Rivera

Frente al Hotel Francés

CICLO CLUB

Taller de Reparaciones de toda Clase de Motocicletas y Bicicletas

Se hacen trabajos de Fontanería y Hojalatería y demás agregados en el ramo metalúrgico

Teléfono: 2888

GUSTAVO BRENES

EMPRESARIO CONSTRUCTOR

300 varas al Sur del Teatro Moderno

Apartado 1202 — Teléfono 1163

FABRICA DE MOSAICOS

Variado surtido en macetas y balaustradas

Los mejores materiales y a precios más bajos También materiales de cloacas del país y extranjeros

EMPRESA DE TRANSPORTES

Equipada con potentes y modernos camiones San José Costa Rica

LLAME A ESTE TELEFONO Y SERA ATENDIDO INMEDIATAMENTE

EXCELENCIA EN MATERIALES DE CONSTRUCCION

En este Depósito encuentra usted arena ladrillo, cal, mezcla y piedra quebrada de todo tamaño

RELAY

He ahí el símbolo del camión bueno, del camión excelente que se ha hecho tradicional por su resistencia, por su durabilidad, por su ligereza, economía de combustible y por su característica del eje trasero, que merced a él le permite salir airoso de los malos caminos. Entre mayor carga, mayor facilidad tiene para atravesar el camino fangoso. Lo encuentra donde don **Gonzalo Esquivel S. y Co.** a precios sin competencia.

CIRCULADORES

Jóvenes activos, que conozcan la ciudad, se necesitan Dirigirse al Jefe de Circulación Joaquín Alvarado en la Administración de EL SOL

BANCO DE COSTARICA

Tipos de cambio

New York	4.005 %
Londres	19.45
París	0.159
España	0.570
Italia	0.212
Suiza	0.773
Bélgica	0.558
Berlín	0.9612
Amsterdam	1.615

EL MEJOR ENAMORADO

Dicen que el mejor enamorado es el hombre que sabe agradar a la mujer, pero Juali tiene razones para creer que el perfecto enamorado no es solamente el que sabe agradar a la mujer sino que conoce el camino de satisfacer su gusto con cerveza Traube.

Suscriba nuestra serie «VELOCIPEDOS»

Un colón cincuenta céntimos por semana

CICLO CLUB

Hamburg - Amerika Linie

Salidas de LIMON, Costa Rica, para:

CHERBOURG - PLYMOUTH - AMSTERDAM HAMBURGO,

vía Colón, Colombia, Curazao, Venezuela

V. GALICIA	7,000 Tons, 5 de junio
MN. ORINOCO	2,000 Tons, 14 de junio

GUATEMALA - MEXICO

V. GRUNEWALD	6,000 Tons, 7 de junio
V. RUGIA	75,000 Tons, 5 de junio

Salidas de CRISTOBAL para:

HAMBURGO - AMBERES,

directo 18 días, 6 vapores al mes

BUENAVENTURA - PERU - CHILE

6 vapores al mes

LOS ANGELES SAN FRANCISCO, Cal.

4 vapores al mes

Para informes:

Victor Fabian

San José y Limón

Destace de cerdos en la provincia

Durante el mes de mayo último, se destazaron en esta provincia: en San José, 456; Puriscal, 82; Mora 51; Moravia, 21; Goicoechea, 26; Tibás, 6; Turrubares, 9; Coronado, 38; Dota, 29; Montes de Oca, 20; Alajuela, 17; Escazú, 60; Aserrí, 44; Desamparados, 113; Santa Ana, 38; Tarrazú, 46; Acosta, 44.

Son 350 las pensiones alimenticias que se tramitan

Este dato se nos suministró en la Agencia respectiva: 350 expedientes se tramitan en la actualidad para el cobro de pensiones alimenticias. Es decir, son 350 personas demandadas por no querer cumplir con sus deberes de esposos y padres de familia, algunos de ellos en la penitenciaría.

Varios diputados no están de acuerdo con el sistema de votación definitiva de los asuntos del congreso

En la secretaría del congreso pudimos oír un comentario que se hacía alrededor de la votación definitiva de los negocios de la cámara.

Algunos de los señores diputados parecen no estar de acuerdo con ese requisito, que en ocasiones puede trastornar el buen proceso que ha sufrido un asunto, por varias circunstancias imprevistas.

Se comentaba el caso así: Un negocio es presentado a la cámara. Sufrir, en primer término el trámite de la publicación para dar tiempo a los diputados a que lo estudien bien, de manera que, cuando se presenta la discusión, cada uno tenga ya formado su criterio alrededor del negocio.

Viene después la discusión en primer debate, que por lo general es cuando más discurso se pronuncia sobre el tema en discusión. Agotado en primer debate, ya se puede saber poco más o menos si el negocio será aprobado o no, desde luego que pasa con un análisis detallado. En el segundo debate poco caso se le hace y en el tercero, vuelve

a ser objeto de nuevos brochazos o retoques que son las últimas condiciones que imponen los diputados para poderlo pasar como bueno y aprobado por el congreso. Por último es sometido a la discusión en detalle y después se procede a la aprobación definitiva.

Cuando esto llega sucede que algunos diputados, por cansancio ya; por aburrimiento de largas discusiones en las cuales tácitamente se otorga la aprobación o improbación, etc. o bien porque en esos momentos faltan diputados, o bien porque no le tomen tanto interés al asunto o por muchas otras circunstancias imprevistas, el negocio puede ser rechazado por uno o dos votos, o uno que se consideraba rechazado puede ser aprobado.

En esto, cuando se trataba de asunto de importancia, el licenciado Volio tenía el acierto de anunciar la votación definitiva para uno o dos días después, de manera que todos sabían que día tenían que estar sin falta, por el mismo interés del negocio, en la cámara para dar su voto.

Mirada Arroboradora hipnotizante, lánguida o soñadora



Los ojos son más elocuentes que la palabra. Por esto debe cuidarse su marco, que son las pestañas que los protegen e idealizan. LA PESTAÑINA SIREN embellece y hace crecer artísticamente las pestañas y las cejas.—CREME EMBELLECEDORA SIREN trasmite juvenil lozanía y fragancia de flores al cutis; blanca para las rubias, rosada para las morenas.

JABÓN DE VERBENA SIREN para asear, rejuvenecer, hermosear y perfumar el cutis, sedosa el cabello y evita la caspa.
 CREME SIREN DE PEPINOS PERFUMADA. Deleita al cutis como el rocío a las flores; detiene la marchitez.
 CREME SIREN contra los Barros. Jamás falla en curar los barros y las espinillas en el rostro aunque hayan sido muy tenaces.
 CREME SIREN contra las Pecas. Desvanece en pocos días las pecas y manchas de la cara.
 EXTIRPADOR DE VELLO SIREN, limpia como si lavara la piel de toda vellosidad donde no debe existir, y en pocos minutos la deja besable y satinada.
 ROUGE COMPACTO SIREN (líquido o compacto); da un color atrevido y delicado que armoniza bellamente con todas las complejiones. Resiste las comidas, las bebidas y los besos.

Agentes generales en Costa Rica. GONZÁLEZ Hnos. San José

Un proyecto digno de mayor atención. Otras observaciones para una reforma al Código Civil

He leído con íntima satisfacción el proyecto de ley del estudio diputado don David Julio Mora G., encaminado a reformar el capítulo «Emancipación» de nuestro código civil y encuentro que es de suma importancia para nuestra juventud; y además; que perfecciona y suprime por completo un lunar de dicho código.

Las razones que da para ello el diputado Mora son claras y terminantes, pero todavía hay muchas otras que justifican esa reforma.

Parece raro que hayan pasado tantos años sin que mereciera una modificación tan justa y necesaria a ese texto legal. Otros motivos además de los que tan acertadamente cita el diputado señor Mora, en apoyo de la reforma que propone, son los siguientes:

Primero: la madre que la patria potestad puede ser analfabeta y entonces su administración tiene que resultar el mayor de los fracasos.

Segundo: Puede ser a más de analfabeta, incapaz para manejar intereses cuantiosos, y entonces el fracaso queda completado.

Tercero: la ignorancia de la madre puede llegar al grado de que se liquide en poco tiempo la fortuna que el hijo heredará de su padre (se podrían citar varios casos) y entonces con solo traspasar sus propios bienes y decir que no tiene como indemnizar, arreglaría toda la dificultad que se presentare.

Vayan pues, mis más cordiales felicitaciones al diputado señor Mora y ojalá que la comisión encargada de dictaminar acoja tan ventajoso proyecto.

JUAN J. RODRÍGUEZ

CATRES
 Tiene que ver nuestro surtido antes de comprar
 CICLO CLUB

SE ALQUILA
 Local aparente para comercio, buena vitrina y muy amplio
 Calle del Morazán - Frente a la Fotografía Painter
PARA INFORMES
 CANTINA LA GONDOLA DE VENECIA
 Cersosimo Hnos.

KLIM - MILK - LECHE
 La más perfecta para alimentación de niños
 Siempre uniforme y segura de su acción
 De venta en la
 Farmacia Americana - Nueva Botica del Carmen
 Unidas para dar a Ud. un servicio cada vez mejor

NADA MAS COMODO QUE TENER UN CLUB DE La Tiendita
 La tienda de confianza para las señoras. En estos días principia el club "Colibrí" de ₡ 2.50 por semana.
 Mercaderías siempre renovadas y de la mejor calidad

LA VALENCIANA

Para el invierno.--Capas ahuladas de toda clase y todo precio.--Paraguas y sombrillas garantizados.--Precios nunca vistos de baratos

Calixto Madrigal

Cinco casas situadas en la línea del tranvía al Pacífico se venden a pagos mensuales Si usted no se apresura a tomar la suya, se quedara sin ella

Cambio por una casa:
 Una finca en Alajuela de 58 manzanas. Sembrada en parte

Vendo Lotes
 Calle de la Sabana parte este de las señoritas Lyon

Cambio por una casa:
 Una finca en Tucurrique de 58 manzanas. Sembradas en parte

MANUEL SAAVEDRA H.

Teléfono 1404

Apartado 879

Reunión de la Federación Deportiva de Costa Rica

Sesión de Directiva y Representantes efectuada el 18 de Junio de 1929.—Asistieron los señores Vicenci, quien presidió; D. Benito Marín, D. Felipe Vanderlat, D. Carlos Pérez T., D. José Luis Fournier, D. Luis Valerio y José Pérez S.

Se leyó, aprobó y firmó el acta anterior.—

I

Se acordó invitar a todas aquellas personas que lo deseen para que revisen las cuentas que mensualmente presentará el Sr. Tesorero.—

II

La Gimnástica inscribe a los señores: Oscar Alvarado, Enrique Goigoechea, Miguel A. Arguello, Fausto Arguello M., Pedro Quirce, Miguel A. Moya para socios jugadores de ese Club. Se revisará la inscripción del año anterior a fin de ver cuales jugadores pertenecen a otro Club.

III

El Sr. Carlos Pérez Treasy presentó un proyecto para que se establezca la costumbre de nombrar madrinas a los clubs.

Se nombró una comisión de los señores don Moicés Vicenci, Presidente y José Pérez, Secretario, para que lo estudien e informen.—

IV

Se acordó comunicar a la Liga Deportiva Paraiseña que debe pagar la vieja deuda con esta Federación si quiere que se le inscriban varios socios que pertenecieron al Club que quedó debiendo o que los elimine de sus listas.—

V

Se acordó activar el cobro de las sumas adendadas a la Federación y pedir a los Clubs a quienes le corresponde trofeo este año, que se esperen mientras hay suficientes fondos para gravar las copas.

VI

Se rechazó la petición de los Rep. del México y Plaza Viquez para que el campeonato de II se hiciera en una sola vuelta.—

VII

Se nombró a los señores Benito Marín y Felipe Vanderlat para que estudien el proyecto de las escuelas de Jueces.—

VIII

Se admitió para discutirla una noción del Sr. Rep. del Katharina a fin de que el Campeonato de Primras Divisiones se haga en lo sucesivo a cuatro vueltas en vez de dos.—

CIRCULAR DEL INTERVENTOR GENERAL DE ADUANAS

San José 12 de junio de 1929.

Señores F. J. Alvarado y Co., R. E. Smith y Co., y Alberto Aragón.

Pte.

Señores: Vengo a suplicar a ustedes, activar sus buenas gestiones para con el comercio, a fin de que lo más rápidamente posible y sin aprovechar el término legal, se sirvan desalmacenar su mercadería, tan pronto sea recibida por nuestra aduana principal. Viene este ruego en el deseo de cooperar con el ferrocarril de Costa Rica, en el rápido transporte de la carga, que previniendo nuevos derrumbes, está

empeñada la superintendencia a dedicarle su mayor atención en estos meses.

Espero pues lo hagan así ver a sus clientes, en bien de ellos mismos y para evitarles las grandes dificultades que han tenido que sufrir, puesto que el retardo en desalmacenar su mercadería al congestionar la bodega única de nuestra aduana principal, paralizaría como ustedes no ignoran la descarga, impidiendo así el inmediato transporte de la mercadería.

Tengo el gusto de repetirme de Uds, muy atto. s.s.

INTERVENTOR GENERAL DE ADUANA

FERRETERIA Miguel Macaya & Cía.

Maquinaria e implementos para agricultura
Material para construcción - Medicinas para animales
Gran existencia en tela metálica y en láminas
de hierro imitación piedra y ladrillo para paredes
Contamos con un surtido muy completo
de pinturas y barnices

Tomamos el mayor interés en abastecer a los constructores con toda clase de material que necesiten para sus trabajos, pues tenemos al respecto, una línea extensa.

Double Eagle GOOD YEAR

Una llanta es el alma de un coche y las llantas Good Year tienen la primacia en el mercado por su resistencia, su elasticidad y su durabilidad.

De la llanta depende la del automóvil. Una llanta duradera ocasiona vibraciones en la marcha y paulatinamente va trabajando en exceso a la maquinaria. El confort del pasajero debe ser considerado. La Double Eagle Good Year es una llanta que reúne estas condiciones. Fue hecha después de largos experimentos que se hicieron por un período que cubre varios años. Se trató que la llanta fuera la expresión de lo mejor y lo más durable y lo más económico que se había puesto al servicio del público.

Los fines se lograron. En los autos de carreras, en los autos de paseo, en los autos que tienen que prestar servicios en los caminos malos, en todas partes, se encontrará que están dotados de llantas Double Eagle Good Year.

La favorita del público en todos los países. Si usted la usa una vez se convertirá en su más decidido propagandista. Las ventas se hacen siempre en la mayoría de los casos, por las recomendaciones calurosas que los usuarios de la llanta hacen a sus amigos.

Pruébela hoy mismo. El resultado será satisfactorio.

Bolaños y Ulloa, le harán una demostración.

La Tienda MIL COLORES

Trajo especialmente de Londres un Magnífico CORTADOR INGLES titulado en el mejor colegio de Inglaterra. Tiene tres medallas obtenidas en diferentes exposiciones, así como los atestados de otros premios recibidos en efectivo.

Enrique Yankelewitz

Frente a La Alhambra Tel. 2119

Opiniones Expresadas

POR MEDICOS, FARMACEUTICOS, HOSPITALES Y CLINICAS

Han demostrado el valor curativo del "PARASITOIDES ZUÑIGA", sobre las lombrices, amebas y anquilostomas. La ciencia guarda su casa.

Depósito teléfono: 2057. Botica Tropical. San José.

Fly Hootch

Los insectos abundan en la ciudad. La higiene está descuidada, los swamps y los pozos negros y los charcos decoran la ciudad con una continuidad asombrosa.

La tifoidea se ha sentado en la ciudad. Es la higiene, la falta de higiene responsable por estos desastres en la salud de la población.

La higiene esta en sus manos. Al menos la higiene de la casa suya, la higiene de su predio.

Protéjase contra enfermedades. Convierta su hogar en un nítido lugar ajeno a moscas, a mosquitos a insectos.

Use Fly Hootch y verá los resultados. Una pequeña dosis matará millares de insectos.

Fly Hootch es su amigo y Fly Hootch le salvará. Ayude usted a Fly Hootch a salvar su hogar, a salvar la ciudad y la gratitud del país será suya.

Lea los económicos de EL SOL

Se trató de timar a una joven con el matrimonio

Una joven de apellido Navarro estuvo a punto de ser víctima de un timo por parte de un individuo que la pretendía, habiéndole hecho promesas de matrimonio. Cuando la joven cobró bastante confianza y afecto por el pretendido novio, éste hizo que ella se decidiera a facilitar una suma de dinero (seiscientos colones) para comprar lo necesario en el hogar.

Estaba a punto de darse cuando una persona le entregó una carta firmada por su novio y dirigida a un amigo y en la que le notificaba que le esperaba unos pocos días, pues apenas recibiera los seiscientos colones se marcharía con él del país.

El tal pretendiente resultó ser un buen pájaro de cuenta, especializado en esa clase de timos.

Tenemos toda clase de repuestos para las máquinas VESTA aunque no los necesite CICLO CLUB

Al Comercio Importador

En el deseo de cooperar activamente en las Secretarías de Hacienda y Fomento y las líneas de ferrocarril, para descongestionar las aduanas de los puertos, y también la principal, suplicamos al comercio importador que se sirva darnos sus órdenes para el desalmacenaje de las mercaderías en todas las aduanas, DEBIENDO HACER PREVIAMENTE SUS DEPOSITOS PARA DERECHOS, ya sea a su cuenta particular con la Contaduría Mayor en nuestras respectivas agencias.

San José, Junio 18 de 1929.

Felipe J. Alvarado & Co.

R. E. Smyth & Co.

Alberto Aragón